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Исторические решения Пленума ЦК ВКП(б) (февраль — март 
1937 г.) мобилизуют всех трудящихся/ нашей родины и прежде 
всего 22 миллиона передовых Чнодей, организованных в профес
сиональные союзы, на развитие критики и самокритики, на устра" 
нение недостатков в работе профсоюзов, на искоренение врагов 
народа и на дальнейшие успехи дела социализма.

БЛИЖАЙШАЯ з а д а ч а  
ПРОФОРГАНИЗАЦИИ

У нас не было деловых собранийНесколько дней тому назад закон
чился V I пленум ВЦСПС, который 
обсудил вопросы отчетности и выбор
ности профорганов.
• Значение этого пленума огромно: 
он разрешил важнейшие вопросы 
профсоюзного движения в Советском 
Союзе.
- Теперь выборы профоргов будут 
производиться тайным голосованием. 
Отчетность и выборность сверху и 
донизу неизмеримо поднимет автори
тет профорганизации, их боеспособ
ность, политическую и  производ
ственную активность членов союза.

, Политический поворот в жизни 
страны на основе сталинской Кон
ституции, широкое развертывание 
социалистической демократии тре
буют активизации профсоюзов, улуч
шения качества их работы.

Предстоящие выборы в Верхов
ный Совет ССОР возлагают величай
шую политическую ответственность 
на профсоюзные организации.
- Вот почему профорганизации долж
н ы  коренным образом перестроить 
содержание своей работы и устранить 
недочеты.

Перестройку профсоюзной работы 
в пашем институте мы должпы На
чинать с восстановления широкой 
демократии.

Как обстоит дело у нас в инсти
туте?

Говоря откровенно, в пашен проф
организации имеется ряд недостатков 
Эти недочеты выражаются главным 
образом в нарушении профсоюзной 
демократии. Отчета профкома перед 
членами союза не было больше года, 
а отчеты профоргов факультетов, 
групп трудно даже вспомнить, ко:да 
опи были.

В работе профкома применялась 
практика опросных решений, коопта
ция членов профкома, профоргов фа
культетов, групп, даже прием в чле
ны союза без вызова студентов.

Почему так получилось, что в на
шей1 профсоюзной организации нару
шались демократические принципы? 
Потому что профком и профбюро фа
культетов ослабили связь со сту
денческой массой, мало прислушива
лись к  их замечаниям, советам, а 
внутри профкома не была достаточно 
развита критика и  самокритика не
дочетов собствеппой работы.

Со времени выборов профкома на
ша профорганизация выросла с 863 
чел. до 952 чел. Но все же пол
ностью мы ие сумели охватить всех 
студентов союзным членством, а 
следовательно и не оказывали на 
них своего влияпия.

Профорги факультетов в работе 
мало занимаются вопросами приема 
в союз и воспитания студентов, осо
бенно на I  и I I  курсах.

<Ле лучше обстоит дело и на тех
нологическом, факультете: там есть 
студенты (Скляренко, Гольман), ко
торые через 1-2 года кончают инсти
тут, а они еще ле члены союза.

Наши профсобрания, особенпо фа
культетские и поточные, часто про
ходят''формально. /

с высокой критикой и самокритикой 
по отчетам профорганов п хозяйст
венников института, почему и вкус 
к  профсобраниям у многих членов 
союза ослабел. Некоторые члены 
союза (это относится, в первую оче
редь, к  дипломникам и к  I  курсу) 
не ходят на' собрания. А ведь собра
ние —  это одно из средств воспита
ния студентов. 4

Производственные совещания сту
дентов вместе с преподавателями по 
вопросам учебного характера ие под
няты на принципиальную высоту. 
Лкадемсектор профкома (т. Ширва- 
нян) и профбюро факультетов не су
мели освоить этого звена в своей 
работе. А производственные совеща
ния могли бы во мпогом помочь пре
подавателям и студентам вместе луч
ше организовать учебно-производст
венную работу в институте.

Воспитание студенчества в духе 
социализма —  одна из главнейших 
задач нашей профорганизации.'

Профсетыо по институту с нача
ла учебного года охвачено 316 чел., 
работают 11 политкружков.

Но качество работы ирофсети па- 
ходитея еще иа низком уровне. По
сещаемость Политкружков не превы
шает 50— 70 процептов.

Такие студенты, как Кац, Белош, 
Григорьев, Царков, Торгов, Зеленов, 
Слугин, Фарафонов, за весь год 
один-два раза были на политзаня
тиях. А некоторые студенты: Бараз, 
Розинов, Шмелев, Байраков, Кабанов 
приходят на политучебу ка к  будто 
отбывать какую-то повинность.

За это отвечаем, в . первую оче
редь, мы, профсогозпикп, но не ме
нее отвечают и  дирекция, факульте
ты и кафедры, на которых возлолсс- 
иа эта. ответственность законом праь 
вительства и партии от 23 июня 
1936 года.

В вопросах культурно-массовой ра
боты все еще имеется односторон
ность. Мы увлеклись самодеятельны
ми кружками, а от других видов 
культработы (лекции, массовки, экс
курсии) устранились. Надо органи
зовать и проводить и то и другое.

В этом году летом мы можем и 
должны еще лучше организовать оз
доровительные мероприятия для сту
дентов. Требуется только одно? по
мощь профкому со стороны студен
тов.

Пленум ВЦСПС подверг резкой 
критике всю работу профорганов п 
дал правильное направление в рабо
те.

Наша задача изучить решения 
плепума и претворить их в жизпь.

В педалеком будущем отчет и вы
боры пашей институтской профорга
низации.

Каждый член профсоюза должеп 
принять активное участие в прове
дении этого большого мероприятия 
и обеспечить широкое развертыЕапие 
критики и самокритики для выявле
ния и устранения недочетов в работе 
ипститутской профорганизации.

НАРУШИТЕЛИ ДИСЦИПЛИНЫ
У пас есть отличники учебы и в 

то же время они постоянные нару
шители дисциплины. Например сту
дентка гр. С-35-9 за весь учебный 
год была на физкультуре только 3 
раза. То у нее нет тапочек, то она 
плохо себя чувствовала и боялась 
простудиться в зале, тогда ка к  вся 
группа занималась там же и никто 
ие простудился.

Слушать курс кристаллографии 
т. Вайнбаум нет надобности, они 
его улсе сдала. По в  этот же день 
в нашей группе были занятия по 
физкультуре. Вайнбаум договорилась 
с тов. Сахаровым о том, что ей пет 
смысла приезжать из-за двух часов 
в институт, и это было ей почему- 
то разрешено.

Кроме физкультуры она начала 
пропускать занятия по другим пред
метам, ка к  минералогия, стрелковое 
дело, политэкономия. А т а к > к а к  ей 
через врача не удается оформить 
прогул, то она снова, но старой до
рожке, со своей доходящей до глу-1 как никогда, 
пости назойливостью, идет в дека-1 к обороне.

пат, говорит, 'по  она плохо себя 
чувствовала, как это было например 
3 мая: тогда как первые два и 
последние 2 часа она могла зани
маться, а третий и четвертый часы 
плохо себя чувствовала.

В советском втузе есть все усло
вия « честному труду, и приспо
сабливаться, хитрить, притворяться 
больным здесь незачем. Надо отме
тить, что Вайнбаум —  работоспо
собная студентка и вполне может 
работал, честно.

Надо сказать, что кафедра физ
культуры работает очень скверно, 
преподавателю приходится занимать
ся с 10— <15 студентами со всех 3 
групп. Зав. кафедрой за два учеб
ных года не припял никаких мер. 
Если общетехнический деканат про
являет некоторую чяпмтелость, то 
давно пора этим делом заняться зав. 
кафедрой физкультуры тов. Жилин- 
скому, особенпо теперь, когда нам, 

нужно быть готовыми 
СТУДЕНТ.

Р асп и сан и е согласовано
В июньскую сессию на технологи

ческом факультете будут сдавать 
экзамены студенты трех групп IV

сшо выходило пе более 4 предметов.
Расписание экзаменационной сес

сии с преподавательским составом со-
курса. В двух группах (КШ  и про- тасовало, т. е. руководители кафедр' 
катки) выходят на экзаменационную 1 дали дни и часы, когда они будут

экзаменовать студентов. Остается 
вторая часть работы,- наиболее труд
ная — 1 это запись студентов на эк
замены. Эта трудность заключается 
в том, что студенты записываются 
на экзамены добровольно на любой 
день и час. Это Приводит очень ча
сто к  тому, что в первые дни экза
менационной сессии желающих сдать 
экзамены очень мало, а на послед
ние дни получается большой паплып 
студентов, с чем кафедры не могут 
справиться.

ТУПОВ.

сессию по 6 предметов, а в группе 
термистов ввиду большого числа 
предметов (больше 6) сдача спец
курса и электрооборудование терми
ческих цехов пер,сносятся иа пер
вую шестидневку сентября.

При составлении расписания экза
менационной сессии нами предусмот
рено, чтобы курсы: «Техника безо
пасности» и «Противопожарная без
опасность» были сданы студентами 
с 7 по 17 июля, т. е. до экзамена
ционной сессии, с тем, чтобы на 
двухнедельную экзаменационную сес-

К СЕССИИ ПОДОЙДЕМ  
ОБДУМАННО

Организация подготовки зачетной 
сессии имеет большое значение. Хо
рошая подготовка ее устраняет из
лишнюю суетню, длительные ожи
дания, потерю времени и др. виды 
трепки студенческих нервов.

Прошедшая апрельская сессия у 
потока С-34 на металлургическом 
факультете, несмотря па хорошую 
организацию, все лее имела срывы. 
Так например, по теплотехнике пре
подаватель не явился в назначенный 
час, студенты ожидали его около 6 
часов п пе знали, будет он или пет 
в этот день. Поэтому каждому пре
подавателю необходимо серьезнее 
продумать дни и часы, в которые 
он будет принимать экзамены, и в 
исключительных случаях пзмепепия 
даппых часов за день предупредить 
об этом деканат.

Металлургический факультет уже 
начал подготовку к  июньской сес
сии. Составляется расписание, кото
рое будет готово 23 мая. При соста
влении расписания с каждым препо
давателем ведется беседа.

27 мая деканат проводит совеща
ние с руководителями потоков, где 
будет обеуждеп вопрос о предстоя
щей сессии, а также будет вручено 
расписание учетчикам. Кроме того, 
деканатом взяты па особый учет от
стающие и слабые студенты, с ко
торыми индивидуально будут прове
дены беседы. При необходимости де
канат примет меры к  устрапеппю 
мешающих причин и обеспечению 
нормальной сдачи экзаменов этими 
студентами.

Таким образом, заранее вывешан- 
пое расписание и хорошая организа
ция сессии дают возможность каж
дому студенту обдумаппо, в плано
вом порядке записаться па экзамеп 
и сдать его без излшппей суеты и 
спешки.

П. НЕВЕРОВ.

ОРГАНИЗУЕМ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ

П. АРЖАНЫЙ.

Организация экзаменов является 
существенной частью учебного про
цесса, особенно теперь, в  первый 
год реализации постановления о 
высшей школе от 23 июня прошлого 
года. В этом семестре каждый сту
дент доллсен отчитаться в большем 
количество дисциплин, чем это было 
в прошлые года, когда на зачетную 
сессию выносилась только часть изу
чаемых диецпнлип.

К  организации сессии деканат при
ступил с самого начала этого семе
стра. На общефакультетском собра
нии 3 марта основным вопросом по
вестки было обсуждение развернуто
го плапа экЗамепов в этом семестре. 
В этот план пололсены две основные 
установки: первая —  испытания
доллены быть проведены по каждому 
изучаемому предмету, вторая —  за
четный период должеп начаться с 
момента окончания всего курса или 
круппых разделов дисциплины с тем, 
чтобы не было нагромождения экза- 

кменов в шопе.

Вторично этот план в детализиро
ванном виде в отношении календар
ных сроков сдачи отдельпых дисци
плин рассматривался советом фа
культета на заседании от 28 марта. 
Наконец окончательную санкцию 
план получил на совещании у ди
ректора института 26 апреля, где 
был решен также вопрос о предоста
влении возможности студентам I I  
курса, не проходящим ВВП, отло
жить сдачу одного предмета до сен
тябрьской дополнительной сессии. 
Что касается расписания, то, в пер
вую очередь, были об’явлены сроки 
сдачи .дисциплин в период с 13 апре
ля по 13 июля. Расписание июнь
ской сессии вывешано.

Какие дисциплины должны быть 
сданы до 13 июня?

На I  курсе —  политэкономия, 
статика, часть первая — • физики и 
воеипое дело. На I I  курсе —  ана
литическая химия, теоретическая ме
ханика, политэкономия и военное 
дело. Кроме того, к  этому же време
ни будут проведены зачеты по ино
странному языку и физкультуре. По

сле 13 июня студенты I  курса сда
ют математику и химию, а студен
ты I I  курса —  сопромат, физику, 
химию, кристаллографию и мине
ралогию.

Из вспомогательных мероприятий 
по организации сессии нужно отме
тить усиление консультаций как пе
ред зачетами, так и в зачетный пе
риод. Будут организованы дополни
тельные занятия с отдельными сту
дентами и небольшими группами сту
дентов, отстающими в своей акаде
мической работе. Будут организованы 
информационные беседы и консуль
тации со студентами, ставящие 
целью выяснить узкие места в ака
демике п своевременно наметить со
ответствующие мероприятия.

Деканат ясно отдает себе отчет 
в том, что успех сессии зависит от 
работы всего коллектива факультета. 
Габотать сознательно, со стахапов- 
ской интенсивностью п производи
тельностью является долгом каждого, 
члена коллектпва факультета, ■ 

Начальник оощстехничссНогс 
отделения проф. А. ГЕНИЕВ.

ч



План организации отдыха
Такой заботы об учащихся, какую 

чувствуют студенты Советского Сою
за, нет нигде. Эта забота о наших 
студентах особенно чувствуется в 
этом году, когда мы живем, работаем 
и учимся но новой сталинской Кон
ституции.

В этом году наше правительство 
отпускает на обслуживание учащих
ся высшей школы санаториями, к у 
рортами, домами отдыха, на органи
зацию отдыха студентам дополни
тельно большие суммы денег, боль
шое количество путевок.

Па санаторно-курортное лечение в 
этом году поедут 50— 60 студентов 
и 13 чел. по линии месткома.

В дома отдыха будут посланы 
200 студентов и 34 человека «о ли
нии месткома. 25 студентов поедут 
по туристским путевкам в Крым и 
на Кавказ и 10 студентов-альпипи- 
стов —  на Алтай.

По окончании учебного года 200 
студентов проедут по каналу Волга

— Москва. 15 человек поедут в ла
геря Аэроклуба, 25 отличников уче
бы покатаются на самолетах над 
Москвой.

В однодневные дома отдыха проф
ком пошлет 50 человек. Все дети 
студентов школьного и дошкольного 
возраста посылаются в пионерские 
лагеря, детские сады и т. п.

Этот план профком утвердил сов
местно с комитетом комсомола. Совер
шенно правильно и своевременно об
щественные организации поднимают 
вопрос о том, чтобы дом отдыха в 
Геленджике оставить за нашим ин
ститутом и открыть его к  1 июня.

Нужно сказать, что местком гото
вится к  организации отдыха своим 
членам союза не так внимательно, 
как от него требуется. Уже сейчас 
обнаруживается неправильность в 
распределении путевок, уже сейчас 
слышится недовольство членов союза, 
в большинстве вполне справедливое.

П исьм о и з са н а т о р и я
Хорошо отдыхать и лечиться на 

южном берегу Крыма! Я сейчас в 
санатории «Коммунист» (Мпсхор) 
Большую заботу проявляет к  нам ме
дицинский и обслуживающий персо
нал санатория. Нас хорошо кормят, 
внимательно лечат, хорошо уклады
вают спать. Мы здесь как дорогие 
гости, а к гостям направлено все 
внимание хозяев, и, кажется, здеш
ней природы.

Хотя делить нас на гостей и хозя
ев невозможно. Мы и гости, мы и 
хозяева всей страны. То, что при
надлежало раньше капиталистам, те
перь принадлежит нам —  трудя
щимся, значит мы хозяева и сана
ториев, и курортов, и домов отдыха.

В этой прекрасной обстановке, в 
окружении замечательных людей и 
красивейшей природы я не могу не 
вспомнить сноего безотрадного дет
ства.

С восьми лет я ужо пошел с от
цом работать в кузницу. За несколь
ко копеек в сутки я выматывал и

без того скудную силенку. Тяжелый 
труд и за ничтожную оплату несла 
вся наша семья. Учиться мне не бы
ло возможности. Мот ли сын простого 
кузнеца мечтать о высшей школе, 
да еще о санаториях? А теперь я 

студент института. Мне платят сти
пендию и, если мое здоровье немного 
пошатнулось, меня посылают в сана
торий восстановить здоровье.

Находясь в санатории, я особенно 
сильно ощущаю на себе заботу о че
ловеке. Я хочу выразить благодар
ность нашему правительству, партии, 
руководителям и общественным орга
низациям нашего ииститута.

Я еще раз ощущаю па себе вопло
щение в жизнь слов: «Трудящийся 
СССР стал полноправным хозяином 
своей 'великой, необ’ятной родины».

Подлечившись, по приезде в ин
ститут. я с большей энергией возь
мусь за учебу и быстро наверстаю 
все упущенное из-за болезни.

Студент гр. С -36 -2  КОСТИН.

НЕ ВСЕГДА 
ВИНОВАТ 
СБОРЩИН

На заседаниях месткома меня как 
сборщика профсоюзных взносов обви
няют в том, что я плохо собираю 
взносы. С моей стороны иногда были 
упущения, но в большинстве случа
ев виноваты в этом сами члены 
профсоюза.

Например т. Неверов по январь 
имел задолженность за 5 месяцев, в 
январе он ее погасил и с тех пор 
вот уже 4-й месяц опять-не платит. 
На мое напоминание о задолженно
сти он начинает ругать меня за то, 
что я часто пристаю к  нему и что 

он сам немаленький и знает, что 
падо платить.

Прошу местком внимательно раз
обраться, выяснить причины задол
женности по взносам и принять соот
ветствующие меры.

Сборщик взносов ВОЛКОВ Н.

От редакции.
Среди научных работников и пре

подавательского состава много долж
ников профсоюзных взносов. Мачин- 
ский, Степанов, Муханов и Раков не 
уплатили еще за февраль, Иодишва- 
лова и Паннчкп-н не уплатили за 
март и апрель. Редакция обращает 
внимание партийного комитета на 
эти факты, так как среди должни
ков есть коммунисты, например то
варищи Вашспко и Неверов, которые 
не уплатили за тун месяца, а Са
марин и Нансов за два месяца.

СПОРТ

В елосипедисты  не ор гани зо в аны

П ОЕДУ В Д О М  О ТДЫ Х А
Мне уже 54 года, и вполне по

нятно, что отдых для меня имеет 
большое значение. В прошлом году я 
проводила отпуск в доме отдыха, хо
рошо понравилась; можно сказать, 
что я после отпуска чувствовала се
бя моложе.

В этом -году я хотела поехать в 
деревню к  дочери, но как только уз
нала, что мне и в этом году дают

путевку в дом -отдыха, я свои планы 
изменила. Буду проводить свои от
пуск опять в доме отдыха, как сле
дует отдохну и поправлюсь. А дочь 
свою и внучат я смогу всегда уви
деть даже в выходной день. Они ж и
вут недалеко от Москвы. А после от
дыха буду работать еще лучше, от
плачу за заботу обо мне хорошей ра
ботой. Уборщица КОТОВА.

ДЕЛО ЗА РУКОВОДИТЕЛЯМИ
Студентки биологического факуль

тета МГУ подняли через «Комсомоль
скую правду» вопрос о получении 
звания военных медицинских -сестер.

Это начинание поддерживают сту
дентки нашего института, они хотят 
включиться в учебу и стать воен
ными сестрами. Начинание —  до
стойное и необходимое. Для этого ди
рекция нашего института доллша 
ходатайствовать о разрешении и об 
организации этих курсов при инсти
туте, обеспечить их преподаватель
ским составом, 'помещением и всем 
необходимым для ускорения начала 
учебы. Кроме того нужно войти в 
переговоры -с больницей или клини
кой, па базе которой могли бы про
ходить практические занятия. Бы
строе разрешение этого вопроса даст 
нам увеличение кадров военных ме
дицинских сестер. Дирекция должна 
срочно разрешить этот «опрос.

Врач М. ХАЦКО.

Весна и лето —  это такой перг
ой, мощна маюсогоо ршвертываютоя 
все иищы летнего спора. В различ
ные фшкулътугаые общества будет 
вошшеню много иш ы х чловод.

Мне кажется, что ош о® нт майса 
наших студентов еще не знает, как 
готовиться к  лету и  ка к  ужи гачаи 
работать -совет фшкуиьтурнщго об
щества «Металлург» при) вашем ин
ституте. А многие студенты хотят 
эащй1'аггь>с1Я гашм-либо видам «пор 
та.

Возьмем например велозишедный 
спорт. В&жаюцш; у  ник- не рабо
тает несмотря на то, что мы имеем 
13 подовдипедов, и  гароме тога не 
меньше 4 0 ' человек имеют собствен
ные машины.

Имея столько велокнпедастов, 
можно правеет вшюпо иитереатых! 
м-аюсовых мерощришшнй. Мноппе ххь- 
тят щрошшъ на (вшмжпедаа: около 
каната Волга— -Москва, травести 
весгогошку и масштабе ииститута:, 
выехать в выходной дань на экскур
сию и дачную местность и  т. д. 
Многие хотят учиться езде на вело
сипеде, она стадионе -сдавать нормы 
иа значок: ГТО.

'Вся 'беда н там1, что у; нас нет 
шганщйторов, некому это дала воз
главить . Велосипеды у т. Жпшии- 
сюаго стоят а студенты!, имеющие 
собственные, занимаются поодиноч
ке, кому, как вздумается.

Физкультура —  оснанвой участок 
работы коаосомолыжой оргашшашрй, 
однако и она этим делом мало ин
тересуется. Комитет комсомола обя
зан руководить спортом й  ие толь
ко втаошподным, ио и всеми вида
ми.

У «ас ие модна иига!ко® вдготов- 
<ки ж «роведевйшо (юаникуш. Часть' 
студентов едет н дома отдыха, но 
паж будет проводить обой отпуск 
большая чисть студентов — - неизве
стно. Мы здаем, что Комитет па 
высшей шкале при СНЕ выделил 
довольно солидную! сумму дли орга
низации хорошего отдыха студентам. 
Нужно сейчас же продумать орга- 
нмиацшо отдыха с тем расчетом, 
тообы рационально и  с пользой из
расходовать юайВдун/ отпущенную 
нам коненкт. СТУДЕНТ.

Н е т ерят ь зо л о т о е  в р е м я
При институте, по решению проф

кома, организовалась велосекция, и 
дело’ с организацией прошло прекрас
но. В течение педели было подано 
около 40 заявлении, студенты с 
большим энтузиазмом встретили по
вое мероприятие.

К а к и всегда, выбрали в с'оавет ве
лосекции Крапухина и Захарова и
председателем Келешьяна. На первых 
порах совет горячо взялся за работу, 
начали подготовку к  первомайскому 
параду, но с этого же времени нача
лось движение назад. На парад мы 
должны были выставить 14 чело
век, а выехало только восемь, а по
сле парада работа секции совсем за
мерла.

Совет -секции одел голубые мунди
ры, с’ездил на парад и думает, что 
па этом его работа закончилась. 
Остальные 40 человек секции с не
терпением ждут, когда совет . орга
низует велосипедный спорт, очень 
многие имеют свои машины, многие 
хотят учиться ездить и сдавать нор
мы на вторую ступень ГТО. Кафедра 
физкультуры дает для этого велоси
педы, но организаторы с места не 
двигаются.

Велосипедный спорт —  дело се- 
зонпое. Секции нужно приступать к 
работе, не теряя -ни одного дпя. Всю 
работу нужно перенести на стадной 
для учеников и на загородные шоссе 
для умеющих ездить. МАРОХИН.

ПОДДЕРЖИВАЕМ ПРЕДЛОЖЕНИЕ О ПРОИЗВОДСТВЕННОМ СОВЕЩАНИИ
Б иостотавдеши Ц К М П (б ) и 

СНЕ о .высшей штате оказано, что 
производственная т р а т т а  должна 
быть перестроена таким образом, 
чтобы «а -время практики обеспечить 
студентам получению некотории сум
мы ифоговодотвеимых на»ыжо®. Наш 
институт подошел) к  реализации это
го ©айдаешнего для маю пастанавл1е- 
нмя пакшочирттьно формально. Ру
ководители, -паолоиные институтом, 
не ®севда обеспечивали долйонОе ру
ководство п^кпик-ой. В результате 
группа С -33-КШ 2, га в  и  яруга» 
группы, проведа свою специальную 
практику не (вполне удовлетвори
тельно, и фактически эта практика 
свелись, жав и  общеметалшургаче- 
ская, к  ггасаивишу наблюдению за 
щшпотюдственными ироцеаоаш.

На заводе «Кр. С-ормово», ще мы

провела! практику, были все еозмож- I Имело место тайке аюрушовие тру- 
иоенн провести! 'практику именно довой производственной дисциплины 
так, ка к  это должно быть согласно отдельными студентами (Павлов и 
постановлению партии и  правитель
ства!, но руководитель практикой 
топ. Корнеев не обеспечил руковод
ства; он очень редко бытом в  це
хах завода. Олвдов'атол'мто, студенты! 
были лишены ®оэмо1Ж)иостн получать 
производственны® . инструктаж, Он 
не обеспечил качественных семина
ров, ие организоват экскурсий то 
заводу, хотя это и  предусмотрено 
программой, которую о н . сам соста
вил, я  главное яте обеспечил усло
вий для получения производствен
ных навыков.

С другой 'стороны, чисть отудон- 
тав-црактикаито® не прояви» инте
реса к использованию тех возмож
ностей, которые были на заводе.

отдельными студентами (Павлов 
д-р.).

'На практике студенты чувствова- 
лн себя оторванными он ишогогуто. 
Некоторые начинали заниматься 
тем, что не к лицу нашему студен
ту: Павлов, Писаренко, Петусевич, 
Здес и Смирнов начинали играть в 
карты.

Обсудив итоги практики, партий- 
по-жомсам-ольокая оргаиизацшг труп
пы С-33-1Ш12 полностью поддержи
вает! преолажшие о созыве широкого 
производственного совещания груп
пы IV  курса -с поеташвкой шпраоа 
о ифтгаводственгаТ: «рантике.

Партийно-комсомольская
группа.

ФИЗКУЛЬТУРНОЕ 
ОБЩЕСТВО 

НЕ РАБОТАЕТ
С наступлением летнего сезона 

улучшаются -возможности организо
вать здоровый, подлинно массовый 
отдых студентам. Практика органи
зации выездов за город, велоэкокур- 
сий, похода альпинистов, экскурсий 
на пароходах, иа лодках и другие 
массовые виды однодневного культур
ного развлечения и отдыха не ис- 
пользованы общественными организа- 

• циями: комитетом ВЛКСМ и культ- 
сектором профкома.

Одна кафедра физкультуры не мо 
жет обеспечить одновременно два 
раздела —  и учебный и массовый, 
без повседневной помощи и инициа
тивы комсомола и профкома в лице 
его культсектора.

Такое важное мероприятие, как 
сдача норм но лыжам, не имело под
держки -со стороны общественных ор
ганизаций и проведено исключитель
но учебным порядком. Выделенный 
от комитета ВЛКСМ в совет добро
вольного общества работник т. Кар
цев абсолютно ничего не сделал для 
помощи совету.

Комитету ВЛКСМ и культсектору 
профкома следует возглавить всю са
модеятельно-массовую оздоровитель
ную работу, а не надеяться на одну 
только кафедру физкультуры. .

Зав. кафедрой ФК
ЖИЛИНСКИЙ.

„Половина слушателей  
на занятия не является**
„Сталь" №  4  от 15 мая

'Заметка, полностью подтвердилась. 
Стоимость подготовки группы выра- 
жается приблизительно в 27 тысяч 
рублей, и желаюнщх заниматься до
вольно много. А товарищи Поляков, 
Пастухов, Косовский и Федоров сами 
не учатся и ие -дали другим возмож
ности учиться, т. к. число мест было 
ограничено. Мало того, что т. Поля- 
новым: не посещаются Теоретические 
занятия, он устроил 4-часовой про
стой учебной машины.

■По заметке мной приняты следую-, 
щио меры: 1. -Поляков из ируппы 
исключен и удержало за простои ма
шины. 2. Тт. Федоров, Пастухов и 
Косовский предупреждены приказом, 
что в случае дальнейших пропуске® 
они также будут исключены.

Жроме того заметка была обсужде
на руководителем группы т. Травя
ным на группе, и  слушатели сдела
ли вывод, что нужно к  этому делу 
отнестись со всей серьезностью. Кро
ме то-то приняты меры к  устранению 
простоев машины из-за отсутствия 
бензина и несвоевременных ььйсодов.

Зам. директора ФЕДОСОВ. ~

Отв. редактор: И. ЕРОШ.
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